

小野寺 宗一郎 議員



問 消防団の支援について

答 どの地域にあっても同等の待遇、安全確保、
 装備の充実を図っていききたい

消防組織の充実は地域の消防
 防災体制の要として必要不可欠
 といえるが。

問 団員の勧誘・確保について
 の取り組みは。

生活安全課長 消防団員の確保
 については、町、消防団、行政
 区が一体となり定員を維持して
 います。新団員の推薦につきま
 しては、区長会議で依頼し各分
 団ごとの協力により推薦をいた
 だいています。

問 道路交通法の改正に伴い、
 現在の普通免許証では消防車を
 運転することはできなくなっ
 ているが、その対応は。

生活安全課長 平成29年3月
 以降に免許を取得した団員が増
 加するまでの当分の間は、運転
 できる団員での対応をお願いし
 たいと考えています。

問 台風19号による消防団の
 対応は。

町長 初めての避難勧告となり、
 いろいろな課題、教訓もいただ
 きました。非常に団員も不安で

あったのではなかろうかと思
 いますので、今後もこれらの教育、
 訓練を充実していきたいと思
 います。



消防春季点検式の様子

問 東西小学校の統廃合について

答 令和2年度末までに町としての方向性を決定する予定

効率的な教育環境とあわせ魅
 力あるものにするために、教育
 拠点を集中的に形成することが
 肝要であると考えられるが。

化に伴い年々減少をしています。
 また、どちらの校舎も完成から
 約50年を迎え経年の劣化が進
 んでいる状況です。

教育長 子どもたちにとって、
 どのような教育環境がよいのか、
 五霞町立学校のあり方検討会
 での検討のほか、総合教育会議
 において協議し方向性を決めて
 いく予定です。

問 東西小学校の現状は。

教育次長 児童数は近年の少子

問 統合に向けた方向性につ
 いでは。

	児童数	教員数	1 学年	2 学年	3 学年	4 学年	5 学年	6 学年
五霞東小学校	213人	23人	1クラス	1クラス	1クラス	1クラス	1クラス	2クラス
五霞西小学校	132人	22人	1クラス	1クラス	1クラス	1クラス	1クラス	1クラス

東西小学校の現状 令和元年12月1日現在